

1月 元気っ子だより

3学期は大雪のスタートとなりました



1月8日は雪のため臨時休園となり、3学期の始業式も延期して12日に行いました。

小学校入学に向けて その2 —給食体験・交流—



桂川小で5回の給食体験をしています。当番を決めて、5年生の給食委員に手伝ってもらいながら準備や後片付けも頑張っていますよ。小学校入学が楽しみ！

小学校入学に向けて その3 「かずの べんきょう」



ひまわり組では、「かずのワーク」を使って、1から10までの数の概念の習得を手助けするために「か

ずのべんきょう」をしています。シールを貼ったり、色を塗ったりしながら、園長先生と楽しく学んでいます。勉強道具の準備や始めと終わりのあいさつ、発表の仕方など、小学校の勉強の仕方でも少し取り入れています。

キッズヨガにキッズダンス 身体が温まります！



1月は寒い日が続きましたが、キッズヨガやキッズダンスでたっぷり身体を動かしました。

ジュリー先生と・・・



子どもたちが楽しみにしている英語活動。今月もやさしいジュリー先生と歌ったり、身体を動かしたり、簡単な会話をしたり、楽しく英語に親しみました。



先生達も職員研修（ダンス）で汗を流しましたヨ。